

Es liegt eine Anmerkung der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen zu TOP 14 der Niederschrift zur Sitzung vom 12.09.2019 vor.

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss hat in seiner Sitzung am 19.11.2019 über den Bürgerantrag gemäß § 24 Gemeindeordnung (Resolution zur Ausrufung des Klimanotstandes) bereits entschieden. Der Wortlaut der Niederschrift des vorgenannten HFB-Ausschusses lautet wie folgt:

„ Auf Empfehlung des Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschusses beschließt der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss:

1. Der Antrag wird abgelehnt.

2. Die Gemeinde nimmt die inhaltlichen Anregungen zur Kenntnis und es wird festgestellt, dass erhebliche Handlungsanstrengungen, um den Klimawandel und den CO² Ausstoß zu verringern, unternommen werden.

3: Die Antragstellerin wird darüber informiert, dass zu diesem Zweck ein Arbeitskreis Klimaschutz eingerichtet wurde, der seine Arbeit aufgenommen hat.,,

Die Anmerkung der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen wird zur Kenntnis genommen.

Abstimmungsergebnis: 13 Ja
00 Nein
00 Enthaltungen

Weitere Anmerkungen zur Niederschrift der Sitzung vom 12.09.2019 wurden weder schriftlich noch mündlich erhoben. Das Protokoll wird als richtig anerkannt.